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Protokoll  Vorstandssitzung  21.10.20  
 
Sitzung   21.  Oktober  2020,  17:30  –  19:30,  Zoom  

Anwesend  
AS  (Alexandra  Schneider),  CB  (Ciril  Bullinger),  FB  (Friederike  Biffar),  GL  (Géraldine  
Lee),  IB  (Irma  Burazorovic),  KE  (Kira  Erb),  LK  (Lea  Kotthoff),  MB  (Michael  
Baumgartner),  PW  (Paul  Wolff),  TK  (Till  Koetter),    VL  (Victor  Luder)  

Gäste     
Sitzungsleitung   LK  
Protokoll   AS,  GL  
Sitzung  Beginn:   17:30  
Sitzung  Ende:   19:30  

Protokoll  
Lea  begrüsst  alle  ganz  herzlich  und  eröffnet  die  Vorstandssitzung.  
  

Präsidium  
FR  Mitteilungen  
LK:  Gestern  war  FR,  bei  dem  von  jedem  Verein  ein  bis  zwei  Leute  dabei  sind.  Ich  habe  Mitteilungspflicht.  
Was  ist  so  passiert:  Es  gibt  nun  ein  Fachvereinsrektorengespräch.  Eine  Person  pro  Fachverein  kann  mit  
der  Rektorin  ein  paar  Themen  besprechen.  Nächste  Woche  gibt  es  ein  Extrafachvereinsgespräch  bezüglich  
zweiter  Welle  mit  der  Rektorin.  Ich  gehe  dahin,  wenn  jemand  sonst  noch  mitkommen  will,  dann  kann  
er/sie  gerne  mitkommen.  Habt  ihr  gerade  ein  anliegen,  was  ich  mitteilen  soll?  Keiner  bringt  ein  Anliegen  
vor.  
  
ETH-‐Store  
LK:  Wir  schauen  gerade  wie  wir  das  mit  der  Aktienkapitelerhöhung  durchführen  wollen.  Überall  sah  die  
Auswertung  bezüglich  Nutzung  des  ETH-‐Stores  ungefähr  gleich  aus  ausser  bei  den  Architekten.  Viel  mehr  
kann  ich  dazu  nicht  sagen.  Beim  MR  (18.Nov)  wird  da  weiter  entschieden.    
  
MR  
LK:  Ich  erinnere  euch  nochmal,  dass  ihr  an  der  MR  dabei  sein  müsst.  Abwesenheit  muss  gut  begründet  
und  früh  gemeldet  werden.  Es  geht  auch  um  die  Frühlings-‐MR  und  um  die  Leute,  die  sich  wählen  lassen.  
Es  geht  darum,  dass  bereits  im  Juli  gewählt  werden  soll,  denn  momentan  besteht  das  Problem  darin,  dass  
man  nicht  weiss  ob  man  gewählt  wird  und  somit  sehr  spontan  planen  muss.  Es  wäre  gut  wenn  man  schon  
genug   früh  sein  Semester  planen  kann  und  sich   im  Notfall  nicht  allzu  kurzfristig  ein  Praktikum  suchen  
muss.  Wir  machen  vor  dem  MR  noch  eine  MR-‐einführende  Sitzung.  Mehr  dazu  später.    
  
Austausch  mit  Vereinen  bezüglich  Online-‐Umstellung  
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LK:  Luca  Dahle  möchte  wissen  wie  es  für  alle  ist  online-‐Vorlesungen  und  Labs  zu  haben.  Die  Bilanz  bisher  
war,  dass  Labs  viel  wichter  sind  als  Vorlesungen.  Bei  uns  ist  das  Problem,  dass  wir  nicht  viele  Labs  haben.  
Viele  Labs  wurden  in  das  nächste  Semester  geschoben,  sodass  das  Studium  bei  einigen  verlängert  werden  
musste.  Vor  allem  bei  den  Chemikern  und  Biologen  war  das  so.  Prioritäten  bei  Onlineumstellung:  Zuerst  
Vorlesungen  online  stellen,  dann  Übungen  und  zuletzt  Labs.    
  
Austausch  mit  Vereinen  bezüglich  Events  
LK:  Andere  Fachvereine  machen  KEINE  Events  mehr.  Sie  haben  vor  allem  Angst  wegen  der  Publicity.  Sie  
wollen  keinen  Superspreader-‐Event.  KE  :  Der  VCS  macht  aber  recht  viel.  LK:  Grundlegend  machen  alle  
aber   weniger   beziehungsweise   gar   nichts   mehr.   KE:   Der   VCS   macht   z.B.   Gruppen  mit   Slots   für   eine  
Bierwanderung.   Könnten   sie   sicher   mal   fragen.   LK:   VSETH   wird   eine   Liste   von   Online   Events  
zusammenstellen,   mit   Events   die   gut   liefen.  Wir  wurden   stark   aufgefordert,   dass  wir   wirklich   darauf  
schauen,  dass  es  den  Studenten  gut  geht  und  dass  wir  sie  nicht  im  Stich  lassen.  Sie  sollen  viel  gemeinsam  
unternehmen.  
  
FR  Deligierte,  MR  Erinnerung  
LK:  Es  gibt  einen  Deligierten  und  ein  Stellvertreter  pro  Fachverein  an  der  MR.  Wenn  beide  Zeit  haben  
gehen  beide.  Meistens  kommen  die  HOPO-‐Vorstände  mit.  Paul  und  Till  sind  recht  gut  ausgelastet.  Kann  
sich  jemand  vorstellen  alle  zwei  Wochen  in  einer  Zoom  Sitzung  auf  VSETH-‐Ebene  mitzuwirken?  Ansonsten  
könnt  ihr  mir  gerne  schreiben.  Innerhalb  der  nächsten  zwei/drei  Tage.  Man  bekommt  auch  viel  mit  vom  
Rektorat  und  anderen  Mitstudierenden  in  Kontakt.    
  

Quästur    
Antrag  Kontakt.20  (LK)  
VL:  Es  ist  ein  Budgetantrag  eingegangen.  Es  wurde  laut  Daniel  zu  wenig  für  die  Kontakt20  budgetiert.  Nun  
soll  das  budget  um  1400.-‐  erhört  werden.  Grund:  an  OBIS  die  vertraglich  geregelten  4%  müssen  abgeben  
werden  und  ein  Helferessen  für  350  soll  durchgeführt  werden.  Ich  weiss  nicht  wie  das  gelaufen  ist.  LK:  Wir  
können  Budegtantragen  unter  1000-‐.  besprechen.  Alle  unter  3000.-‐  können  wir  besprechen  was  nicht  
grundlegend  unseren  Gewinn  ändert.  Weil  Kontakt  so  viel  Gewinn  bringt  haben  wir  das  möglichst  gut  
budgetiert.  Daniel  (Quästor  von  der  Kontakt)  konnte  die  Kosten  gut  einschätzen  und  da  sind  eben  die  zwei  
Fehler  passiert.   Es  wurde   vergessen.   Es   ist   vertraglich  abgemacht,   dass  der  OBIS  4%  vom  Reingewinn  
erhalt  PW:  es  war   in  den   letzten   Jahren   vertraglich   geregelt   aber  dieses   Jahr   ist   das  unter  den   Tisch  
gefallen.  OBIS  hat  früher  geholfen  mit  Helfern.  Das  ist  jetzt  weggefallen.  Sie  bekommen  4%  obwohl  wir  
keinen  grossen  Mehrwert  bekommen  haben.  Daniel  plant  es  neu  zu  überlegen,  ob  das  mit  dem  OBIS  eine  
gute  Geschichte  ist  und  ob  man  das  mit  den  4%  nicht  weglässt.  KE:  In  den  letzten  4  Jahren  haben  sie  viele  
Helfer  für  nur  4%  zu  Verfügung  gestellt.  Wegen  ein  oder  zwei  Jahren  nicht  so  guter  Zusammenarbeit  ist  
es   eventuell   nicht   sinnvoll   die   Zusammenarbeit   zu   opfern.   LK:   Es   liegt   glaube   ich   nicht   an   uns   zu  
entscheiden.  Es  liegt  an  der  Kontakt.  Unsere  Frage  ist,  wie  wir  das  mit  den  Geld  machen.  Wir  können  eine  
neue  Kostenstelle  eröffnen:  Gesprochenes  Kontakt20.  Können  auch  sagen,  dass  sie  überziehen  und  wir  
stehen  an  der  GV  dafür  ein.  Aber  das  wäre  stark  unter  den  Teppich  gekehrt.  Misch-‐Varienate:  Mit  dem  
Wissen,  dass  es  vertraglich  mit  dem  OBIS    geregelt  war  wird  das  Budget  wegen  Budgetfehler  überzogenen.  
Der  Rest  (Helferessen)  würde  dann  getrennt  davon  gesprochen.  Variante  4:  Das  Gesprochene  wird  für  das  
Helferessen  gesprochen.  Der  Rest  mit  dem  OBIS  nochmal  abklären.  Mündlich  wäre  auch  eine  Absprache.  
PW:   Es  war  mündlich   abgesprochen.  Wir   findet   ihr  das?  VL:   Ich   finde   auch,   dass  wir   ihnen   die   350.-‐  
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gutschreiben  sollten.  Sie  müssen  die  1050  überziehen.  Wenn  wir  1400.-‐  gutsprechen  würden,  wären  wir  
mit   den   Statuten   im   Graubereich.   KE:   Es   geht   darum,   dass   wir   nicht   mehr   sprechen   als  
unvorhergesehen.    LK:  Der  Daniel  wird  nochmal  alles  anschauen.  4%-‐Hilfe  war  sicher  gewährleistet.  VL:  
Ich  könnte  alles  zu  Kontakt  tun  LK:  Wir  dürfen  keine  Budgets  verändern.  
Abstimmung:  Die  Mündliche  Abmachung  mit  dem  OBIS  ist  passiert,  es  ist  vergessen  worden.  Wir  sprechen  
350.-‐  zu  für  das  Essen  und  die  1050.-‐  werden  überzogen.  Einstimmig  angenommen.  
  
Info  an  Vorstand  KST  Auswertung  September  
VL:  Die  Auswertung   vom  September   ist   diese  Woche  gekommen  und   ich  habe  alles  mit  dem  Budget  
verglichen.   Es   sieht   momentan   gut   aus.   Wir   sind   überall   gut   drin.   Ich   habe   jetzt   alles   auf   Excel  
zusammengestellt.  Falls  ihr  das  sehen  wollt  könnt  ihr  mir  schreiben  und  ich  gebe  euch  eine  detailiertere  
Einsicht.  
  
Information  
Board-‐Pullis  
AS:  Ich  bestellle  neue  Board-‐Pullis,  dass  der  ganze  Vorstand  Pullis  haben  kann.  IB:  Brauchts  du  Grössen  
von  uns?  AS:  Ich  mache  eine  Umfrage  im  Chat.  Es  geht  auch  darum  einen  Stock  zu  haben.  KE:  Erstis  werden  
bestimmt  auch  einen  Pulli  kaufen  wollen.  AS:  Im  moment  bin  ich  erst  am  aufstocken.  LK:  Wie  sieht  es  mit  
dem  neuen  Merch  aus?  AS:  Ich  werde  jetzt  dann  schauen  ob  wir  genug  Merch  haben  und  dann  mit  Fran  
auch  abklären  wie  es  mit  den  neuen  Shirts  aussieht.  KE:  Kommen  zuerst  muster?  AS:  Ich  weiss  noch  nicht  
genau  was  gekommen  ist.  Die  Pullis  sind  die  gleichen  wie  bisher.  
LinkedIn  
AS:  Bezüglich  LinkedIn,  wir  brauchen  mehr  Bilder  weil   ich  sonst  keine  Werbung  schalten  kann.  IB:  Wir  
haben  bereits  mit  dem  Blitz  gesprochen,  dass  die  OKs  Tagebuch  führen  sollen.    
  

IT  
Weihnachtskalender  auf  der  Webseite  
MB:   Lea   hatte   eine   Idee   und   die   Frage   ist,   wie   der   Vorstand   dazu   steht.   Die   Idee   wäre   einen  
Weihnatskalender  zu  implementieren.  Recht  einfach,  irgendwelche  Fenster,  die  man  anklicken  kann.  Ich  
würde  dann  mit  Luzi  und  Sandro  abklären  wie  aufwändig  das  wäre.  Was  denkt  ihr?  Habt  ihr  Ideen  oder  
gibt  es  überhaup  einen  Need?  IB:  Ich  weiss  nicht  wer  täglich  auf  die  AMIV  Seite  geht.  Aber  es  wäre  cool  
wenn  dadurch  mehr  Leute  auf  die  Webseite  gehen  würden.  KE:  Wie  wärs  mit  Werbung.  Man  könnte  einen  
Platz  gewinnen.  GL:  Ein  Spruch  oder  ein  Bild.  IB:  Studenten  verpassen  viel.  Wie  wärs  wenn  es  irgendwie  
um  den  Vorstand  geht.  Das  AMIV-‐Leben.  MB:  Ich  habe  einfach  die  Möglichkeit  die  Platform  zu  bieten.  IB:  
Memes.  LK:  Die  Begeisterung  hält  sich  in  Grenzen.  Es  kommt  darauf  an  wie  viel  Aufwand  es  ist.  MB:  Last  
es  mal  auf  euch  wirken  und  falls  ihr  Ideen  habt  meldet  euch.  IB:  Wir  wärs  mit  Insta,  das  wäre  zugänglicher.  
Alex  hätte  dann  einfach  mehr  Arbeit.  GL:  Wir  können  es  ja  so  machen,  dass  jeder  einen  Post  macht.  
  
Englische  Vorstandstexte  
MB:  Wie  weit  seid  ihr  mit  den  Texten.  Wann  kann  ich  sie  einsammeln.  Ist  für  jeden  Freitagabend  okay?  
Allgemeine   Zustimmung.   Update   für   ER:   Ich   habe   ein   Auge   darauf   wann   der   VSETH   die   Anpassung  
bezüglich  der  Emails  macht.  
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Coding  Weekend  (Meinung  VSETH,  Meinung  Vorstand)  
MB:  In  meiner  Verantwortung  ist  die  Durchführung  des  Coding  Weekend.  VSETH  macht  dieses  Semester  
keines.  Ich  wüsste  gerne,  wie  ihr  das  einschätzt.  Soll  ich  da  Zeit  investieren.  Normalerweise  sind  es  20-‐30  
Leute,  die  eine  Weile  lang  zusammen  sitzen.  Idee  wär  es  Coding-‐Days  durchzuführen.  IB:  Ich  sehe  es  im  
Moment  nicht.  Momentan  steht  der  halbe  Lockdown  im  Raum.  Zwei-‐  und  Drei-‐stündige  Events  sind  schon  
problematisch.  Und  am  Weekend  wären  viele   Leute  dabei,   die   sich  untereinander  nicht   kennen.  MB:  
Wenn  man  etwas  in  seinem  Amt  nicht  durchführen  kann,  braucht  es  dann  einen  Beschluss  vom  Vorstand?  
LK:  Wenn  etwas  nicht  geht,  dann  geht  es  nicht.  Dafür  braucht  es  keinen  Beschluss.  KE:  Du  müsstest  es  
einfach  bei  der  GV  begründen  können.  Normalerweise  ist  das  Codingweekend  doch  mit  dem  VSETH.  Wir  
könnten  einen  Sponsor  fidnen.  MB:  Wenn,  dann  müssten  wir  es  ohne  den  VSETH  machen.  KE:  Früher  
haben  wir  es  immer  ohne  den  VSETH  gemacht.  MB:  Ja,  dann  könnten  wir  es  sicher  alleine  machen.  KE:  
Ohne  VSETH  soll  angeblich  cooler  gewesen  sein.  
  
Raumadministration  VSETH  Bouncer  
MB:  Es  gibt  ein  ähnliches  tool  wie  der  Bürobouncer,  welcher  vom  VSETH  benutzt  wird.  Man  braucht  für  
den  Bouncer  einen  Administrator.  Der  Administrator  muss  mit  bedacht  gewählt  werden,  denn  er  hat  sehr  
viele  Rechte.    Der  Vorschlag  wäre,  dass  Lea  die  Rechte  bekommt.    Luzi  meint,  es  solle  jemand  sein,  der  
viel  im  Büro  ist.  Im  Bastli  wird  eine  Gruppe  gemacht,  die  sehr  viel  im  Bastli  sind.  Ich  schicke  zwei  Links  in  
den  Chat,  damit  ihr  euch  ein  Bild  von  dem  tool  machen  könnt.  
  
Friederike    tritt  der  Sitzung  bei  
  
KE:  Es  steht,  dass  es  vier  Spots  hat.  Wenn  eine   fünfte  Person  da  wäre,  dann  könnte  sich  keiner  mehr  
eintragen,  ist  das  richtig?  Es  wäre  besser  wenn  eine  fünfte  Person  eintragbar  wäre  als  wenn  nur  vier  sich  
eintragen  könnten  und  einer  meldet  sich  nicht.  IB:  In  wie  fern  ist  dieses  tool  besser  als  unser  Bouncer.  
MB:  Kann  ich  nicht  genau  sagen.  Sandro  ist  mitgeteilt  worden,  dass  jemand  Corona  hatte.  Musste  allen  
manuell  eine  Mail  schreiben.  Es  ist  nicht  automatisiert.  Beim  VSETH  wäre  es  automatisierter.  Es  würde  
dann  weniger  an  uns  liegen.  TK:  Trägt  man  sich  nur  ein  wenn  man  eine  Sotzung  hat  oder  einfach  anstatt  
im  Bouncer.  MB:  Anstelle  des  Bouncers.  Hauptfrage,  wer  soll  die  Hauptraumrechte  haben.  Wollen  wir  
dass  es  eine  Gruppe  ist,  oder  das  es  Lea  ist.  KE:  Wir  könnten  zwei  Parteinen  machen.  LK:  Präsi  sollte  sicher  
Zugriff  haben  aber  es  sollte  sicher  noch  jemand  anderes  Zugriff  haben.  Am  besten  Präsi  und  IT.  Allgemeine  
Zustimmung.    
  
Ex-‐Vorstandsrechte  (konkret  smb)  
Ich  habe  Exvorstände  alle  drinne  gelassen  in  den  Admintools,  mails,  etc  ...  Die  zwei  Wochen  sind  jetzt  
abgelaufen,  kann  ich  ihnen  die  Rachte  entziehen.  Kein  Einspruch.  Gut,  dann  mach  ich  das.  
  
Protokoll  von  letzer  Woche  (14.10.2020):  
LK:  Antrag:    Wer  möchte  das  Protokoll  der  letzten  Vorstandssitzung  von  wie  präsentiert  annehmen?  
Abstimmung:  Protokoll  einstimmig  angenommen  
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Kultur  
Events  des  Semesters  (Generelles  Update):  
IB:  Die  Events  von  dieser  Woche  bleiben  so  wie  kommuniziert.  Lasertag  findet  statt,  Coffecrawel  findet  
statt,  online  findet  alles  statt.  Wir  haben  die  BAG-‐Regeln  im  Blick  .  Wir  haben  beschlossen,  Events  bei  
denen  Alkoholkunsum  im  Mittelpunkt  steht  nicht  mehr  durchzuführen.  Es  schmerzt  aber  es  ist  sinnvoll.  
Das  war  der   Stand  vom  Sonntag.  Weitere  Updates   folgen.   Lea  hat  mich   kontaktiert,   ich   soll  mich  mit  
anderen   Fachvereinen   und   dem   VSETH   austauschen   FB:   Mit   der   Weindegu   sind   wir   knapp   an   der  
Katastrophe  vorbeigerutscht.  Es  ist  zwar  schade  aber  es  ist  eine  Konsequenz  des  Abends,  dass  wir  uns  
nichts  mehr   leisten   können.   IB:  Wir   haben   kurz   angeschnitten   ob   wir   ein   Corona-‐Statement   auf   der  
Website  wollen.  Wichtig  für  Kultur:  kommt  nicht  krank  an  Events,  Eigenverantwortung  usw.  Wir  hätten  
einige  Regeln,  die  wir  öffentlich  machen  könnten.  Für  Infra  wäre  das  auch  relevant.  Ist  vielleicht  nicht  
hübsch  aber  notwendig.  MB:  Finde  ich  eine  gute  Idee,  ich  kann  das  anschauen,  kommt  eifach  auf  mich  zu.  
LK:  Was  habt  ihr  den  Leuten  von  der  Weindegu  geschrieben.  FB:  Für  die  nächsten  drei  Tage  dürfen  sie  
nicht  an  die  ETH  kommen  und  man  ist  als  Teaching-‐assistent  entschuldigt.    
  
Lasertag  
LK:  Ich  finde  die  Kommunikation  bezüglich  des  Lasertags  war  nicht  so  gut.  Ich  finde,  ihr  hättet  das  mitteilen  
müssen.  IB:  Das  ist  absulot  unser  Fehler.  Bezüglich  teilnehmerzahlreduzierung.  Die  vom  Lasertag  hatten  
ein  Schutzkonzept  und  wir  haben  alles  abgeklärt.  Es  wurde  sehr  viel  hin  und  her  gemail.  Ich  entschuldige  
mich,  dass  wir  euch  nicht  gemailt  haben.  LK:  Wie  funktioniert  das  heute  Abend?   IB:  Die  Frage  war  wie  
man  die  Teilnehmer  reduziert.  Es  war  im  endeffenkt  eine  Fairnessfrage.  KE:  Fist  come  first  serve?  FB:  Wir  
bekommen  von  der  Halle  nur  20  Sets  zum  Spielen  und  es  kommen  nur  30  Leuten.  Es  gibt  sehr  viel  Platz  
weil  die  Halle  auf  viel  mehr  Leute  ausgelegt  ist.  Der  Typ  von  der  Halle  hat  gesagt  sie  müssen  immer  eine  
Maske  tragen  und  genügend  Platz  ist  garantiert.  Essen  und  Trinken  ist  nicht  erlaubt.  Und  das  Problem  mit  
Alkohol   ist   nicht   gegeben   in   diesem   Fall.   IB:   Schutzkonzept   der   Halle   wurde   an   die   Mitglieder  
weitergeleitet.  LK:  Wir  müssen  uns  bewusst  sein,  dass  wir  nicht  nur  auf  Eigenverantwortung  pledieren  
können.  Wir  müssen  wirklich  aufpassen.  Wir  hätten  ein  grossen  Image  Problem  mit  VSETH  und  ETH.  Wir  
sind  so  ziemlich  der  letzte  Verein,  bei  dem  noch  solche  Events  stattfinden.  Schaut  bitte,  ob  Events  wirklich  
machbar  sind.  KE:  sollen  wir  die  Events  der  nächsten  Woche  durchgehen?  FB:  Die  sieht  man  auf  der  Page.  
Fantastical  Drinks  und  Flunkyball  ist  abgesagt.  IB:  Coffecrawl  ist  am  Samstag.  Es  sind  fünf  Leute  mit  einem  
Guide.   Immer  Maskenplicht.   Es   gilt   Takeaway   und   es  wird   nur   draussen   konsumiert.   Drachensteigen  
lassen  wird    wahrscheinlich  vorverlägt  auf  nächsten  Mittwoch.  Es  ist  ein  Event,  dass  draussen  stattfindet  
und  der  Abstand  kann  gut  eingehalten  werden.  
  
Postkarten  
VL:  Eure  Postkarte  wurde  gesprerrt,  wahrscheinlich  weil  meine  gekommen  ist.  Im  Moment  habe  also  nur  
ich  eine.  Wir  werden  aber  eine  neu  kriegen.  Im  moment  haben  wir  einfach  keine  die  man  rausgeben  kann.  
  

HoPo  ITET  
PW:  Von  uns  gibts  eigentlich  nichts  Neues.  Es  wird  jetzt  einfach  alles  online  sein.  Bei  den  PvK’s  wird  jetzt  
schon  abgestimmt  und  abgeklärt.  
  

HOPO  MAVT:    
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Wie  gETHs  (LK)  
TK:  Ich  schliesse  mich  dem  von  Paul  an.  Wir  werten  gerade  mit  Lea  die  VSETH  Umfrage  aus.  Haben  sie  
besprochen  und  am  Freitag  arbeiten  wir  die  Konsequenzen  aus.  Es  gibt  keine  alarmierenden  Begebenheit.  
Vor  allem  bei  Frauen  und  Personen,  die  nicht  hetero  orientiert  sind,  wurden  manchmal  mit  Situationen  
konfrontiert,   die   nicht   erwünscht   sind.   Wenn   jemand   Mitarbeitern   möchte,   kann   er/sie   das   gerne  
mitteilen.  IB:  Ich  würde  die  Umfrage  gerne  lesen.  Kannst  du  sie  in  den  Chat  schicken?  TK:  Lea,  du  hattest  
sie  theoretisch  hochgeladen?  LK:  Ja.  TK:  Ansonsten  ist  bei  uns  alles  still  
    

ER     
Nichts.  
  

Infra  
GL:   Der   Bierautomat   ist   abgestellt   weil   es   Alkohol   ist   und   es   gibt   ein   Apero-‐Verbot.   Es   ist   ein   gutes  
Statement  ihn  abzustellen.  Wenn  es  sich  bessert,  können  wir  ihn  ja  sofort  wieder  anstellen.  LK:  Allgemein  
wäre  es  etwas  gewesen,  das  der  ganze  Vorstand  beschliesst.  Ich  möchte  das  wir  das  jetzt  machen.  Wir  
könnten  jetzt  als  Vorstand  auch  sagen,  wir  wollen  dass  der  Bierautomat  geöffnet  bleibt,  einfach  damit  ihr  
das  wisst.  Am  Sonntag  musste  es  einfach  passieren  VIS  und  VMP  sind  dafür,  dass  es  zu  bleibt.  Bier  zieht  
Versammlungen  an.  Allgemein  steht  auch  der  VSETH  dahinter,  einfach  als  Info  dafür.  Ich  würde  gerne  ein  
paar  Meinungen  hören.  MB:  Ich  stehe  dahinter.  Es  tut  zwar  weh.  Es  ist  einfach  zu  risikoreich.  Es  ist  nicht  
realistisch,  dass  wir  den  Raum  nonstop  überwachen  können.  wir  müssten  darauf  vertrauen,  dass  die  Leute  
verantwortungsvoller  sind.  KE:  Ich  sehe  Kaffeeschlangen  als  problematisch.  Wenn  niemand  dort  ist,  sehe  
ich  es  als  Problem.  IB:  Ich  habe  nicht  bemerkt,  dass  die  Kaffeeschlange  nicht  respektiert  wurde.  Vor  allem  
wegen  der  Markierung  und  dem  Schild.  Vielleicht  wenn  der  Bierautomat  auch  Markierungen  hätte?  FB:  
Ich  sehe  einen  grossen  Unterschied  zwischen  Bierautomat  und  Kaffeemaschine.  Ich  war  heute  im  Büro.  
Es  waren  kaum  Leute  an  der  ETH,  deswegen  gab  es  auch  kein  Problem  mit  der  Schlange.  LK:  Ich  denke,  es  
wäre   der   nächste   Schritt.   Bevor   der   Aufenthaltsraum   zugemacht   wird,   wird   noch   die   Maschine  
geschlossen.  KE:  Ich  sehe  nicht,  dass  wir  das  ändern  sollte.  Abstimmung:  Wer  ist  dafür,  das  es  weiterhin  
zubleibt?  Einstimmiger  Beschluss.  GL:  sagt  mir,  wenn  es  ein  Problem  gibt  mit  Leuten  ich  habe  meine  Augen  
nicht  überall.  

  
Verschiedenes  
Vorstandsreise  (LK)  
LK:   Ich   bin   froh,   dass  wir   die   Vorstandsreise   abgesagt   haben  momentan.  Wir  werden   aber   trotzdem  
irgendwann  ein   cooles  Vorstandweekend  machen.  Wir   können  uns   auch  einfach   so  mal   treffen  wenn  
Leute  in  Zürich  sind.  Überlegt  euch  doch  mal  was  man  coronakonform  und  teambildend  machen  könnte.  
IB:  Es  gab  im  letzten  Semester  ein  Donnerstagsbeir.  Das  ist  über  Discord.  Könnten  wir  auch  zusammen  
machen.  KE:  Kaffepausen  am  Tag.  KE:  Draussen  treffen   ist  auch  eine  Option  vielleicht  später   IB:  Card  
against  humanity.  Ich  habe  sonst  eine  Liste  mit  Sachen,  die  man  in  Quarantäne  machen  kann.  MB:  Wenn  
man  im  Winter  nach  Bergün  gehen  können  gibts  da  noch  die  schnellste  Schlittelpiste.  PW:  Gail.  LK:  Man  
kann   auch   ein   Schlittelausflug   dahin  machen.   LK:   Ich   übernehme   das   als   Aufgabe,   dass  wir   als   Team  
zusammmen  finden.  Wiki-‐Tag  werde  ich  auch  noch  ein  Doodle  machen.  CB:  Was  ist  WIKI?  LK:  Wiki  hat  viel  
Informationen.   Zum  beispiel   auch  wie  man  uns   selbst  wieder   auffidnet.   Zudem  kann  man  das  eigene  
Ressort  updaten.  Einfach  das  alles  up-‐to-‐date  bleibt.  PW:  Was   ist  der  Sinn  an  der  Privat-‐Adresse?  LK:  



  

D   21.10.2020    
R   AMIV  Vorstand  
  

  

-‐  7  /  7  -‐  

AMIV  an  der  ETH  —  Universitätsstrasse  6,  CAB  E37  —  8092  Zürich  —  +41  (0)44  632  42  45  —  info@amiv.ethz.ch  

Meinst  du  Hausadresse?  PW:  Ja,  ist  das  nicht  ein  bisschen  weird?  KE:  Ja,  Adresse  ist  nicht  so  wichtig.  IB:  
Jeder  kann  selbst  entscheiden,  was  man  reinschreiben  möchste.  Deshalb  gibts  Aiki-‐Tag.  
  
Aufenthaltsraum-‐  und  Büroregeln  (LK)  
LK:  Aufenthaltsraum  wurde  geklärt?  Muss  man  noch  was  klären  bezüglich  Büroregeln?  IB:  Vielleicht  das  
man   schneller   informiert   wird   wenn  man   Corona   hat.   LK:   Diesesmal   lag   es   aber   am   BAG.   Es   ist   viel  
schiefgelaufen  bei  diesen  Fall.  MB:  Lag  nicht  am  Bouncer  Team.  
  
Vorstandspullis  (FB,  TK)  
  TK:  Ich  und  FB  sind  auf  die  Idee  gekommen.  Die  Idee  wäre  es  eine  Erinnerung  an  den  Vorstand  zu  haben.  
Und   zudem   um   Leuten   zu   zeigen   wer   eine   direkte   Ansprechsperson   wäre.   FB:   ich   weiss   das   grösste  
Gegenargument  ist,  dass  man  sich  abhebt.  Aber  man  muss  das  ja  nicht  so  ausleben.  Und  ich  finde  es  ganz  
cool  und  man  kann  sich  an  den  coolen  Vorstand  erinnern.  KE:  Ein  Pulli  ist  zu  elitär.  Ich  würde  ihn  nicht  
wollen  und  nicht  anziehen.  Es  gab  zu  viele  negative  Geschichten  in  der  Vergangenheit.  MB:  Ich  habe  keine  
Ahnung  wie  es  früher  war  aber  ich  liebe  Pullis.  Verstehe  aber  Kiras  punkt.  IB:  Leuchtwesten?  Pullis  gibts  
schon  als  Merch  vielleicht  etwas  das  es  noch  nicht  als  Merch  gibt.  Beanie?  Ansprechen  kann  man  eh  alle  
im  Büro  das  ist  kein  Argument.  PW:  Das  mit  dem  Ansprechen  macht  kein  Sinn.  es  kann  auch  was  anderes  
sein  muss  nicht  ein  Pulli  sein.  VL:  Wie  finden  wir  eine  Einigung.  PW:  Mütze  wär  cool.  (Pulli  disskussion)  LK:  
Ich  mache  im  Vorstandsordner  ein  Excel  blatt  und  dann  können  wir  bis  nächste  woche  Ideen  sammlen.  
  
Nächste  VS  ist  am  Mittwoch  28.Okt.2020  
Ende  der  Sitzung:  19:30  
  
  

  
  


